



Anfrage

TOP:
Vorlagen-Nummer: **V/2014/12706**
Datum: 08.04.2014
Bezug-Nummer.
PSP-Element/ Sachkonto: 1.11101.06/58110220

Verfasser: Bönisch, Bernhard
Plandatum:

Beratungsfolge	Termin	Status
Stadtrat	30.04.2014	öffentlich Kenntnisnahme

Betreff: Anfrage der CDU-Fraktion zur Nutzerfreundlichkeit öffentlicher Toiletten in der Stadt Halle (Saale)

In einem Bericht des Fernsehsender tv halle wurde die Nutzerfreundlichkeit der öffentlichen Toiletten in der Stadt recht kritisch bewertet.

- 1. Wie beurteilt die Verwaltung die Situation der öffentlichen Toiletten?**
- 2. Gibt es Pläne, die Mängel nachhaltig zu beseitigen?**

gez. Bönisch
Fraktionsvorsitzender



Sitzung des Stadtrates am 30.04.2014

Anfrage der CDU-Fraktion zur Nutzungsfreundlichkeit öffentlicher Toiletten in der Stadt Halle (Saale)

Vorlagen-Nummer: V/2014/12706

TOP: 9.1

- 3. Wie beurteilt die Verwaltung die Situation der öffentlichen Toiletten?**
- 4. Gibt es Pläne, die Mängel nachhaltig zu beseitigen?**

Antwort der Verwaltung

zu 1.

Die öffentlichen Toilettenanlagen Mauerstraße, Am Leipziger Turm, Am Steintor, Peißnitz und Fährstraße werden regelmäßig gereinigt und unterhalten. Die Reinigung erfolgt täglich bis zu 4 x und nach Bedarf bei Erfordernis über eine durch Zeitvertrag gebundene Firma. Der zuständige Fachbereich der Verwaltung führt mindestens 3mal wöchentlich Kontrollen durch.

Die Toiletten sind weitestgehend in einem sauberen und vertretbaren hygienischen Zustand.

zu 2.

Die vorhandenen technischen Anlagen werden ebenfalls regelmäßig kontrolliert und instandgehalten. Vorhandene Mängel werden nach Kenntnis umgehend durch gebundene Zeitvertragsfirmen beseitigt. Bei Instandhaltungserfordernissen werden umgehend Reparaturen veranlasst.

Die vorhandenen Toilettenanlagen entsprechen nicht dem aktuellen Stand der Technik, sind jedoch funktionstüchtig und nutzbar.

Bei den Bestandstoiletten sind derzeit keine Veränderungen oder Erneuerungen vorgesehen.

Die Unterhaltung der Toilettenanlagen ist eine freiwillige Aufgabe der Stadt Halle (Saale). Jede Erneuerung bzw. unplanmäßige Reparaturen führen somit zu einer zusätzlichen finanziellen Belastung des städtischen Haushalts.

Uwe Stäglin
Beigeordneter